

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 05.09.2025

Anfrage: Investor Büschl steigt aus:

Baut die Stadt die Großmarkthalle jetzt endlich doch selber?

Zur Erläuterung dieser Anfrage verweisen wir auf unseren Antrag vom 29.01.2025:

„Investoren sollen draußen bleiben: München holt sich die Großmarkthalle zurück!“¹

Da es nun genau so gekommen ist, wie wir seit Beginn der Wahlperiode 2021 vorhergesagt haben, man uns aber nicht zugehört, unsere Vorschläge und Befürchtungen bezüglich des fahrlässigen Vertrauens in gewinnorientierte Investoren ignoriert und dadurch 5 Jahre verloren hat, möchten wir jetzt nochmal darauf hinwirken, dass die Stadt die Großmarkthalle endlich in die eigenen Hände übernimmt.

Investoren sind immer potenziell unzuverlässig, da sie keinerlei Verpflichtung der Bevölkerung gegenüber haben, sondern nur ihren Anteilseignern.

Projekte der Daseinsvorsorge gehören deshalb in die Öffentliche Hand.

Dazu fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Baut die Stadt die Großmarkthalle jetzt endlich doch selber?
2. Können wir sicher sein, dass es dabei jetzt ausschließlich um die Bedürfnisse der dort tätigen Lebensmittelhändler und deren Zulieferer (z.B. die Gemüsebauern aus dem Münchner Norden, die uns mit ihren Produkten versorgen) sowie der Münchner Bevölkerung gehen wird und nie wieder um die von gewinnorientierten Investoren?
3. Wann kann es losgehen?

Initiative:

Dirk Höpner (Stadtrat München-Liste)

¹ <https://risi.muenchen.de/risi/antrag/detail/8889253>